

Alkoholisierter Deutscher verletzt sich nach Streit auf Familienfeier



Ein schockierender Vorfall entblätterte sich am Samstagabend in Zell am Harmersbach während einer scheinbar harmlosen Familienfeier in der Hauptstraße. Eine ausgelassene Stimmung wurde jäh unterbrochen, als zwei Gäste, ein stark alkoholisierte Mann über 60 und seine Frau, plötzlich in einen heftigen Streit verwickelt wurden. Es ist unklar, was den Disput ausgelöst hat, doch die Konsequenzen waren dramatisch.

Was dann geschah, war alles andere als ruhig! Das Ehepaar stürzte auf einem Parkplatz, und die Situation eskalierte. Die verletzte Frau musste mit einem Rettungswagen in eine Klinik gebracht werden, während ihr Ehemann, betrunken und unberechenbar, nicht in der Lage war, sich auf den Beinen zu halten. Er begann, die herbeigerufenen Beamten mit Spucke und Tritten anzugreifen, was zu seiner vorläufigen Festnahme führte.

Ein weiterer Sturz, weitere Probleme

Im Gewahrsam ging es für den gestrauchelten Mann weiter bergab: Er fiel erneut und zog sich eine Platzwunde zu, die weitere medizinische Behandlung erforderte. Der Vorfall wirft zahlreiche Fragen auf und wird von den zuständigen Behörden eingehend untersucht. Die Hintergründe rund um diesen chaotischen Abend sind bislang unklar, und die Ermittlungen laufen auf Hochtouren.

Statistische Auswertung

Ort: Potsdam, Deutschland

Vorfall: Körperverletzung

Ursache: Verletzung ohne Fremdeinwirkung

Verletzte: 1

Beste Referenz: [sc-potsdam.de](https://www.sc-potsdam.de)

Weitere Infos: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)